

地域密着型サービス運営推進会議 報告書

会議名称：令和3年度 第5回 運営推進会議

事業所名：グループホーム やまもも

種類：（グループホーム）・小規模多機能型居宅介護

日時：令和3年12月22日（水）10時00分～11時00分

※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、
会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて
頂きました。

会場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。

出席者：（ご意見を頂いた方）

区分	人数	区分	人数
利用者代表		地域包括支援センター	
利用者の家族		市役所職員	1
地域住民の代表	2	その他	
知見を有する者		事業者	1

【議題】

- ・入居者報告
- ・行事報告

【活動状況の報告】

月2回 月曜日 訪問診療 8名

月1回～3回 訪問歯科 口腔管理

10月26日 防災訓練（日中で、地震後火災発生の想定）

10月29日 芋ほり

11月8日 インフルエンザ予防接種

11月9日 運動会

11月21日 ドライブ

11月25日 お誕生会

12月2日 ミニクリスマスツリー作り

12月7日 パール会（ヘーカット全員）

【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】

《グループホームやまもより日常の様子を報告》

秋も深まり、遠くに冬将軍の足音が聞こえてきたこの頃、朝晩は冷え込むようになり、ホームでは湯たんぽや加湿器が出番を迎えました。11月は新型コロナウイルス感染症の感染者の数字が全国で一桁やゼロの報告が大半となり、ほのかな期待を抱いていましたが、師走を迎えることなく変異型のニュースが飛び込んでくる、入居者様も職員もガッカリな気持ちと第6波への不安で少し不安定な心境です。11月の中旬には伊勢道路まで足を延ばし、車窓から紅葉狩りを楽しんできたのですが、まだもう少し我慢の日々が続きそうですので、気を引き締め感染防止に努めたいと思います。

《民生委員様より》

職員の皆さんいつもお仕事お疲れ様です。感染者も出なくなり通常に戻りつつあったのに、また新たな変異株のウイルスが確認されて日本でも感染が報告されてきました。誠に残念な事ですが国も手探りしながら感染を止めようとしていると思います。皆さんもしんどいと思いますが頑張っていきましょう。

《民生委員様より》

コロナもやっと収まってきたかなと思っていたら『オミクロン株』のニュースです。いつまで続くのでしょうか？職員の皆様、本当に毎日お疲れ様です。さて、行事報告の写真の表情がとてもほっこりされていて癒されました。松ぼっくり？のミニX'masツリーも素敵です。これから冬本番になり、まだまだ気が抜けませんが、皆様かぜなどひかれないので自愛ください。

⇒いつもお気遣いいただきありがとうございます。ゴールの見えない長いトンネルはときに気持ちがうつむきがちになりますが、自分たちのやっていることを暖かく見守り、励まして下さる存在があることで頑張れるように思います。本当に感謝いたします。　《グループホーム》

《志摩市役所様より》

現在は、三重県の新型コロナウイルス感染症の感染者数も落ち着き、日常生活が少しではありますが戻ってきた感じがします。

行事報告では、芋掘りや運動会、また12月になるとクリスマスの準備など季節を感じるイベントが多く、利用者の皆様が楽しく過ごされている様子が伺えました。

2021年は、どんな年だったでしょうか？スタッフの皆様にとっては、自粛と感染予防対策で忙しい日々を過ごしてきたことだと思います。利用者様は、家族との面会なども自粛となってしまい、とてもつらい思いをされたことと思います。

2022年は寅年です。コロナ対策においても、寅のように力強く前進する年となることを願うばかりです。

⇒2021年は正直に申し上げると『こんなはずじゃなかつたんじゃないですか』と誰かに問いたいと思いながら、1年があつという間に過ぎていたように思います。行政に携わる皆様も大変忙しく、今まで過ごしたことのないような1年だったのではないかでしょうか。いろいろな面で新しい情報をいち早く頂いたり、対応して頂いたり、志摩市の皆様には心から感謝申し上げます。2022年もよろしくお願ひいたします。　　《グループホーム》